
 

投稿年月日 令和 3年 5月 7日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

聖火リレーをこのコロナ感染拡大に時期に実施するだけでも疑問

であるが、そこに小学生１４００人も招待するなんて狂気の沙汰です

よ。総理をはじめ政府とは違い南島原市議の方々、教育委員会の方々

は、賢いと思っていましたが、大きな間違いでした。素直に反省して

頂きたい。 

 

回   答 

 

今回の聖火リレーの実施における小中学生の観覧につきましては、

子どもたちが、オリンピックを身近に感じ、夢や希望を持つ機会とな

ることを目的に行ったものでございます。 

小中学生の観覧にあたりましては、子どもたちの観覧場所を指定

し、一般の方と観覧場所を分けるとともに、子どもたちの肩と肩が触

れ合わないよう１ｍ以上の間隔がとれる広さを確保するなどの感染

防止対策を行って実施したところでございます。 

また、一般観覧者の皆様方にも、マスクの着用や、大声での応援を

避けるなどの感染防止対策をお願いし、実施したところでございま

す。 

コロナ禍において、如何にして教育活動を行っていくか、難しい面

もありますが、今回いただきましたご意見につきましては、今後の教

育行政の参考にさせていただきたいと考えております。 

 

担当課 生涯学習課 


